Transcripcion



DISCURSO SR. ELÍAS ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA INAUGURACIÓN DE AULAS INFORMÁTICAS EN AHUACHAPÁN VIERNES, 20 DE ABRIL DE 2007

QUERIDOS ALUMNOS:

ES UN PRIVILEGIO VENIR A ESTE OCCIDENTAL DEPARTAMENTO DE AHUACHAPÁN Y COMPARTIR CON USTEDES LA ENTREGA DE CINCO AULAS INFORMÁTICAS A IGUAL NÚMERO DE CENTROS EDUCATIVOS DE ESTE DEPARTAMENTO.

DESDE EL INICIO DE ESTE GOBIERNO, NUESTRO GOBIERNO, HE MANIFESTADO QUE COMO PAÍS DEBEMOS APOSTARLE A CRECER EN CUANTO A NUESTRAS CAPACIDADES TECNOLÓGICAS, POR ESA RAZÓN, CREAMOS EL VICEMINISTERIO DE TECNOLOGÍA, QUE PERTENECE AL MINISTERIO DE EDUCACIÓN.

Y ES QUE LOS AVANCES TECNOLÓGICOS, Y LA GLOBALIZACIÓN, NOS OBLIGAN A SER MÁS COMPETITIVOS, NECESITAMOS, EN PRIMER LUGAR, DISMINUIR LA BRECHA DIGITAL EXISTENTE ENTRE LOS MISMOS SALVADOREÑOS. PARA LOGRARLO ES NECESARIO INNOVAR TECNOLÓGICAMENTE EN LOS CENTROS DE ESTUDIO.

DENTRO DE ESTE MARCO LANZAMOS EN EL SECTOR EDUCATIVO EL PROGRAMA CONÉCTATE, EL CUAL ES UNO DE LOS EJES ESTRATÉGICOS DEL PROGRAMA SOCIAL OPORTUNIDADES. Y QUE ESTÁ ENMARCADO EN EL PLAN NACIONAL 2021. CONÉCTATE, ES UNA INICIATIVA MODERNA, QUE BUSCA PONERNOS AL DÍA EN CUANTO A LAS COMPETENCIAS TECNOLÓGICAS QUE EXIGE EL CAMPO LABORAL Y EL ENTORNO MUNDIAL.

AULAS INFORMÁTICAS, FORMA PARTE DE CONÉCTATE, CON EL CUAL ESTAMOS PROVEYENDO DE HERRAMIENTAS TECNOLÓGICAS AL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL, QUE MEJOREN LOS NIVELES DE CALIDAD ACADÉMICA Y QUE PERMITAN A LOS ESTUDIANTES DESARROLLAR COMPETENCIAS SOBRE EL USO DE LAS TECNOLOGÍAS DE LA INFORMACIÓN, LAS CUALES LES VAN A APOYAR GRANDEMENTE ANTE LAS EXIGENCIAS LABORALES ACTUALES, Y AL MISMO TIEMPO VAMOS A ELEVAR EL NIVEL DE COMPETITIVIDAD DE EL SALVADOR.



Transcripcion



ESTIMADOS ALUMNOS Y PADRES DE FAMILIA:

CON ESTA INAUGURACIÓN SE ESTÁ PROPORCIONANDO A ESTOS CINCO CENTROS EDUCATIVOS 101 COMPUTADORAS, LO QUE SIGNIFICA UNA INVERSIÓN DE MÁS DE 163 MIL DÓLARES SÓLO EN MOBILIARIO Y EQUIPO.

ADEMÁS DE LA INVERSIÓN QUE SE HA HECHO EN INFRAESTRUCTURA, QUE SUPERA LOS 115 MIL DÓLARES, COMO USTEDES SABEN TODOS ESTOS EQUIPOS TIENE QUE ESTAR EN AULAS ADECUADAS PARA DARLES EL ACONDICIONAMIENTO QUE SE REQUIERE.

SON MÁS DE SEIS MIL ALUMNOS LOS BENEFICIADOS EN ESTOS CINCO CENTROS EDUCATIVOS. ACTUALMENTE SON MÁS DE 441 MIL ALUMNOS LOS BENEFICIADOS CON EL ACCESO A COMPUTADORAS EN 522 AULAS INFORMÁTICAS A NIVEL NACIONAL.

PARA EL AÑO 2009, ESPERAMOS CONTAR CON UN MIL 100 AULAS INFORMÁTICAS, EN IGUAL NÚMERO DE CENTROS EDUCATIVOS A ESCALA NACIONAL. SIN EMBARGO, AQUÍ HAY UN PERO, ESTO ESTÁ CONDICIONADO A LA APROBACIÓN DE UN PRÉSTAMO PENDIENTE EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, EL PRÉSTAMO DEL PLAN 2021, QUE INCLUYE CONECTATE, CON 19 MILLONES DE DÓLARES QUE ESTÁ DESTINADO A FORTALECER LA TECNOLOGÍA PARA LOS GRUPOS ESCOLARES. OJALÁ QUE LOS DIPUTADOS QUE LE DICEN NO A LA TECNOLOGÍA VINIERAN A VER ESTAS AULAS DE INFORMÁTICA.

LA PREOCUPACIÓN DEL GOBIERNO ES LA PARTE SOCIAL, EDUCACIÓN, SALUD, INFRAESTRUCTURA, CARRETERAS, UNIDADES, HOSPITALES; Y EN EDUCACIÓN, VENÍAMOS HABLANDO CON LA MINISTRA ACERCA DE LA EDUCACIÓN MEDIA, CÓMO VAMOS A AUMENTAR ESE PRESUPUESTO DE EDUCACIÓN, DE DÓNDE VAMOS A CONSEGUIR EL DINERO PARA EL PLAN 2021, QUE INCLUYE ESTOS 19 MILLONES DE CONECTATE.

EL VICEMINISTRO ESTÁ TRABAJANDO, QUEREMOS DEJAR MÁS DE MIL AULAS INFORMÁTICAS, PARA QUE NUESTROS NIÑOS, ADEMÁS DEL IDIOMA INGLÉS TAMBIÉN APRENDAN EL MANEJO DE LA COMPUTADORA, PUEDAN NAVEGAR Y PUEDAN UBICARSE EN LOS TIEMOS MODERNOS.

OJALÁ QUE LOS DIPUTADOS QUE LE DICEN NO A TODO, VINIERAN A ESTAS AULAS INFORMÁTICAS, Y LE VINIERAN A PREGUNTAR A LOS PADRES DE FAMILIA, MIRE Y USTED QUIERE ESTA AULA INFORMÁTICA PARA SU HIJO. PORQUE GENERALMENTE ESTÁN ELLOS, ESTE PROGRAMA SE LLAMA CONECTATE, PERO ELLOS ESTÁN DESCONECTADOS, ESTÁN DESCONECTADOS DE LA REALIDAD, DE LO QUE QUIERE LA GENTE.

Y NOSOTROS COMO GOBIERNO QUEREMOS DARLE A LA GENTE LO QUE QUIERE, LO QUE NECESITA, Y SEÑORES PADRES DE FAMILIA A SUS HIJOS LES QUEREMOS DAR UNA EDUCACIÓN TECNOLÓGICA QUE LOS PONGA EN EL NUEVO MUNDO.



<u>Transcripcion</u>



GRAN PARTE DEL AVANCE DEL PROGRAMA CONECTATE ESTÁ EN ESTE PRÉSTAMO QUE NO SE HA APROBADO. YO SIEMPRE HE DICHO QUE NO ES POSIBLE QUE DETENGAMOS EL DESARROLLO DEL PAÍS Y LA EDUCACIÓN, PORQUE ESE ES EL CAMINO A LA TRANSFORACIÓN DE UNA SOCIEDAD.

CADA AULA INFORMÁTICA CONTIENE 20 COMPUTADORAS, RED INALÁMBRICA, CAÑON DE PROYECCIÓN MULTIMEDIA, PANTALLA DE PROYECCIÓN Y COMPUTADORA PORTÁTIL, PARA EN LOS PRÓXIMOS MESES ESPERAMOS CONECTARLOS A LA RED MUNDIAL DE INTERNET.

QUERIDOS ALUMNOS, QUERIDOS NIÑOS:

COMO GOBIERNO SEGUIREMOS DOTANDO A MÁS ESCUELAS DE AULAS INFORMÁTICAS CON RECURSOS PROPIOS, VAMOS A RECOGER LA PLATA QUE TENGAMOS Y TRABAJAR POR ACERCAR LA TECNOLOGÍA A MÁS SALVADOREÑOS, NOS VA A COSTAR MÁS, MÁS TIEMPO, LO QUE QUISIERAMOS HACER MÁS RÁPIDO, Y LAMENTABLEMENTE ALGUNOS SEÑORES DIPUTADOS YA ESTÁN EN CAMPAÑA POLÍTICA Y LE APUESTAS A AFECTAR AL GOBIERNO Y A QUIEN ESTÁN AFECTANDO REALMENTE ES A LA GENTE, A LOS NIÑOS Y ESA ES UNA VERDADERA LÁSTIMA QUE SE AFECTE A LOS NIÑOS.

6 MIL 297 ESTUDIANTES BENEFICIADOS CON ESTAS AULAS INFORMÁTICAS EN AHUACHAPÁN. YO QUISIERA DARLES LAS GRACIAS POR RECIBIRNOS CON TANTO CARIÑO, VENIMOS A ENTREGAR OBRAS, ESTAS SON PROMESAS QUE SE CUMPLEN, Y LAS ÚNICAS QUE VALEN, LAS ÚNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS QUE SE CUMPLEN.

POR ESO ME ALEGRA VENIR HASTA AHUACHAPÁN, PORQUE NOSOTROS NO HACEMOS PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA ALLÁ EN LA CASONA, EN CAPRES, NO, NO, NOSOTROS HACEMOS LA PRESIDENCIA EN LA CALLE, ANDAMOS VIENDO LAS NECESIDADES DE LA GENTE, Y ASÍ ME VAN A VER HASTA EL ÚLTIMO DÍA DEL MANDATO, SI DIOS ME DA VIDA PARA TERMINARLO EL UNO DE JUNIO DEL AÑO 2009, AHÍ ME VAN A VER, NOS ESTÁ COSTANDO.

PERO EL PRÓXIMO UNO DE JUNIO QUE DE ELINFORME A LA NACIÓN VOY A VER Y LES VAMOS HACER ANUNCIOS, ESTAMOS VIENDO DE DONDE SACAMOS LOS PISTOS PARA QUE LOS NIÑOS TENGAN ESTO, LO QUE ME ESTÁN NEGANDO, VAMOS A BUSCARLO EN OTRO LADO, TENEMOS QUE VER COMO HACEMOS, A MI ME HAN OBLIGADO A SER CREATIVO COMO PRESIDENTE PARA ENFRENTAR.

TENEMOS UN PRÉSTAMO DE SEGURIDAD, POR EJEMPLO, DE 100 MILLONES. TODO MUNDO QUIERE MÁS POLICÍAS, QUIERE MÁS SEGURIDAD, PUES AHÍ ESTÁ ESE PRÉSTAMO. Y YO



Transeripcion



ESTOY SEGURO QUE HOY ESTOS PADRES DE FAMILIA, SE VAN A DAR CUENTA DE LAS INVERSIONES FOCALIZADAS EN LAS ÁREAS QUE SE NECESITAN PARA EL FUTURO.

YO LE AGRADEZCO Y A LOS NIÑOS LOS INVITO A QUE APROVECHEN ESTAS AULAS, PRONTO LAS COLOCAREMOS A INTERNET Y OJALÁ CONSIGAMOS ESA PLATA. LA MINISTRA MEZA ESTÁ PREOCUPADA POR ESTE TEMA Y TODOS ESTAMOS PREOCUPADOS.

PERO ESTOY SEGURO QUE CON LA AYUDA DE DIOS Y LA DE TODOS USTEDES Y LA DEL PUEBLO SALVADOREÑO QUE NOS APOYA, VAMOS A LOGRAR SACAR ESTOS PROGRAMAS QUE NOS ESTÁN BOICOTEANDO.

MUCHAS GRACIAS, Y QUE DIOS NOS BENDIGA A TODOS

